
Les bâtiments ainsi que les trottoirs et sentiers devraient être à accès 
universel 
pourquoi pas le faire 
et bien le faire dès le début 
Merci 
 
André	Gravel	


